

Les résultats pour l'année 2014

⌚ Le bilan carbone

En 2014, les émissions de CO₂ ont diminué de plus de 25% lié à la diminution de certains déplacements en avion. Notre activité a généré 30 465 kg de CO₂ soit 2 495 kg par personne se répartissant selon les émissions (55% voiture, 34% avion, 7% électricité et 4% train).

⌚ Les déchets

En 2014, la société a changé de locaux pour s'installer à Venelles. Ce déménagement a été l'occasion de faire du tri et mettre au rebut des archives. L'ensemble des indicateurs concernant les déchets sont donc à la hausse en 2014 et principalement celui concernant la part de déchets envoyés dans les filières de tri et de recyclage qui a atteint les 84% contre 65% en 2013.

⌚ Les trajets domicile-travail

Depuis 2014, près de 80 870 km ont été parcourus dans le cadre des trajets domicile-travail, en bus, en vélo ou en voiture pour une émission de 1 150 kg de CO₂ par personne.

29 trajets ont été effectués en co-voiturage. Le télétravail, mis en place pour certains salariés, a permis d'éviter 6 255 km en bus et en voiture et donc l'émission de 1 725 kg de CO₂.